
平成２６年 

12 月（11 月繰上げ）定例会 

常任委員会議案外質問通告書



委　員　会 頁

総 合 政 策 委 員 会 1

文 教 委 員 会 3

市 民 生 活 委 員 会 6

保 健 福 祉 委 員 会 9

ま ち づ く り 委 員 会 13

常任委員会議案外質問通告書目次



総合政策委員会

民主党 武 田 和 浩 （３０分） 

１ 開かれたさいたま市に向けて

 外国からの留学生について

 留学生と企業とのマッチングの取り組みについて

 さいたま市の海外への情報発信は

２ 手話言語について

 避難場所での対応の必要性と各防災アドバイザーや、避難場所運営委員 

 等への周知等について

３ 身近な地域の防災拠点について

 災害時における自治会館等の活用について 

 物資保管について

 災害弱者・小規模災害について

 マンション在宅避難について

日本共産党 山 崎  章 （１０分） 

１ 地域まつり補助金事業について

 地域におけるまつりやイベントに対する補助金の交付について

２ 債権整理推進部における債権回収事業について



総合政策委員会

改革フォーラム 土 井 裕 之 （１０分） 

１ 特定秘密保護法について

 これまで政府からいつごろ、どんな説明があったか

 さいたま市職員への影響はどんなことが考えられるか

 市職員への周知はどのようになされたか。その際の職員や組合の反応は

どんなものだったか 

 今後、市の運営に支障をきたす恐れはあるか

２ さいたま市の農業について

 「遊休農地」について現状と今後

 新規就農希望者への支援の現状と今後

 農産物の販路について 

３ 火山噴火への対応について 

 さいたま市で想定される被害はどんなものがあるか 

 それに対する対応策の検討は進んでいるか 



文教委員会
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民主党 小 川 寿 士 （３０分） 

１ 「キラリ授業大公開」について

 10 月 24 日大原中学校、11 月 25 日見沼小学校での取り組みについて

 ＣＳＴ養成拠点構築事業について

２ 手話の普及推進について

 教育委員会の手話に関する取り組みについて

 鳥取県教育委員会の手話に関する取り組みについて

３ 児童虐待防止対策について

 学校における児童虐待への対応について

 児童福祉施設における教育について

４ 特別支援教育について

 人員配置について

５ 学校の安全について

 安全教育について

 学校施設の安全対策のための修繕等について

日本共産党 加 川 義 光 （１０分） 

１ 教育委員会の在り方と社会教育行政について 

２ 給付型奨学金制度の確立について

３ 教育問題と教育条件整備について



文教委員会
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改革フォーラム 傳 田 ひ ろ み （１０分） 

１ 特別支援学級について

 どのような基準で設置を進めていっているのか

 どのような児童・生徒たちがその学級に入るのか

 どのようなカリキュラムで授業が行われているのか

 交流及び共同学習について

 教員の配置について

 中学卒業後の進路について

２ いじめ防止シンポジウムについて

 シンポジウムの概要について

 児童・生徒たちの反応は

 このシンポジウムをどう活かしていくのか



文教委員会
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無所属 原 田 健 太 （１０分） 

１ ＡＥＤ使用の状況について

 現状について

 今後について

２ こころの教育について

 現状について

 今後について

３ 一層の学力向上に向けて

 現状について

 今後について

４ 優秀な教員確保のために

 他自治体との関係について

 臨時採用の教員のさらなる採用について

 今後について



市民生活委員会
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民主党 阪 本 克 己 （１０分） 

１ 手話言語について

 「文化的所産」としての認識について

 各区役所等での対応について

公明党 谷 中 信 人 （２０分） 

１ 小型家電の回収状況と今後の取り組みについて

 小型家電のリサイクル状況と課題について

 リサイクルの収支および、回収ボックス増設による取り組み強化につい  

 て

 環境教育やクリーンさいたま推進員の協力による小型家電リサイクルの

市民啓発の必要性について

 市民参加型集団回収の実施について

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分） 

１ 男女共同参画について

 すべての人が尊重され能力が発揮できる社会へ

 暴力から解放される社会へ（ＤＶ問題について）



市民生活委員会
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日本共産党 山 城 屋 せ き （１０分） 

１ 再生可能エネルギーについて

 太陽光発電

 小水力発電

 その他

２ 地域社会の活性化について

 区役所と自治会

 区民会議について

改革フォーラム 野 呂 多 美 子 （１０分） 

１ 岩槻環境センターについて

 業務廃止に伴う影響について

 排出方法の改変に対する市民への周知

 跡地の保安と活用について

２ 消費生活相談について

 増え続ける被害への対応

 出前講座の実施

 相談員の配置について



市民生活委員会
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無所属 伊 藤  仕 （１０分） 

１ スポーツ推進について

 フルマラソンについて

 他団体との連携について

 東京五輪（オリンピック）への誘致について



保健福祉委員会
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民主党 西 山 幸 代 （１５分） 

１ 手話言語について

 手話に関する施策について

２ 成年後見制度について

 成年後見制度の運営体制について

 成年後見制度の利用について

 市民後見人の人材確保について

 市民後見人の活躍の場について

 成年後見制度の周知について



保健福祉委員会
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公明党 神 坂 達 成 （２０分） 

１ 待機児童解消へのグランドデザインについて

 潜在的な保育ニーズへの調査結果と、さいたま市の現状について

 潜在的な保育ニーズへの調査結果を踏まえ、早急な計画の見直しの必要

性について

 潜在的な保育ニーズへの調査結果を踏まえ、本市が考える待機児童解消

へのロードマップについて

 しあわせ倍増プランで掲げる平成 28 年度末、待機児童ゼロ達成の見込み

について

２ 保険会社による保育所運営解禁について

 本市の認識と誘導策について

３ 生保協会による保育所設置助成金等の情報提供について

 本市の認識と情報提供体制について

４ 民生委員へのサポートについて

 活動のサポート強化について

日本共産党 守 谷 千 津 子 （１０分） 

１ （社会福祉法第２条第３項にかかわって）命を守る医療について

２ エボラ出血熱対策について

 保健所の体制について

 消防局との連携について



保健福祉委員会
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日本共産党 神 田 義 行 （１０分） 

１ 国保の都道府県単位化について

 埼玉県における国保の都道府県単位化の協議は、どのようになっている

のか

 保険料の負担は、どのようになるのか

 共同安定化事業についての考え方などについて

改革フォーラム 冨 田 か お り （１０分） 

１ 救急電話相談体制について

 市子ども急患電話相談の利用実態調査、効果検証、改善策

 大人の救急電話相談（＃7000）の周知策

２ 子ども・子育て支援新制度について

 幼稚園の認定こども園への移行

 地域型保育にかかる保育施設の増設 

 第三者評価の受審等保育の質向上 

 ６月 25 日付公正取引委員会の保育分野に関する調査・提言について市の

見解



保健福祉委員会
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改革フォーラム 添 野 ふ み 子 （１０分） 

１ 冒険遊び場（プレーパーク）について

 公園などでの冒険遊び場（プレーパーク）活動の現況

 プレーリーダー養成について

 市民協働の推進について

２ 精神障害者の社会的自立を支援する取り組みについて

 精神障害者の入院状況について

 地域で暮らす取り組みについて

３ 障害者が通う施設で作る製品の販路拡大について

 ピアショップの現況と課題

 （仮）アンテナショップの出店見通し



まちづくり委員会

13 

民主党 熊 谷 裕 人 （１０分） 

１ まちづくりにおける聴覚障害者への配慮について

 建設事務所及び都市・公園管理事務所における聴覚障害者への対応状況 

について

 水道局における聴覚障害者への対応状況について

民主党 小 柳 嘉 文 （１０分） 

１ 技術系職員の採用について

 技術系職員の中途採用の状況とその地域企業への影響について（都市

局・建設局所管）

公明党 吉 田 一 志 （１５分） 

１ 道路の維持管理について

 道路管理者として管理責任の範囲について

 損害賠償の対象となる事案について

 今後の対策について

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 

１ ２都心・４副都心構想について

 ２都心・４副都心のまちづくりの現状等について

 市街地再開発について


